## 18 SALZBURG AKTUELL







## Farbenprächtige Tradition in der Altstadt: Georgiritt auf die Festung Hohensalzburg

Am Sonntag war es wieder soweit – und das Wetter spielte mit: Am Feiertag des Heiligen Georg fand der traditionelle Ritt auf die Festung statt. Mehr als 30 Reiterinnen und Reiter mit ihren prunkvoll geschmückten Pferden und die Salzburger Bürgergarde mit der Reiterstandarte nahmen um 9.30 Uhr am Kapitelplatz Aufstellung. Dann gab es – nach einem kurzen Zug durch die Altstadt – den Ritt auf der Festungsgasse auf die Festung. In der Georgskapelle auf der Festung zelebrierte Prälat Balthasar Sieberer eine Messe zu Ehren des Schutzpatrons. Anschließend fand die Pferdesegnung im Burghof statt.